

Erfolgreiche Teilnahme am Kreisturnfest



Die Grundschule Weilerbach freut sich über das gute Abschneiden ihrer Mannschaft beim Wettbewerb im Geräteturnen, der am 07.03. in Ramstein-Miesenbach stattfand.

Den Turnerinnen und Turnern, die auf dieses Ereignis hintrainiert hatten, gelang es, sich gegen alle teilnehmenden Grundschulen des Landkreises Kaiserslautern durchzusetzen. So erreichten die motivierten Mädchen und Jungen nach den Einzeldisziplinen am Stufenbarren, Barren, Boden, Sprung und Balken sowie den gut geturnten Mannschaftsübungen den ersten Platz.

Über ihren ersten Platz freuen sich Valerie Permadura, Leana Günther, Tina Harmon, Damaris Blauth, Luana Lukaj, Johanna Wiedemann, Leon Wünstel, Christopher Birich, Samuel Braun, Fynn Barsties und Lara Hadbawnik. Trainiert wurde die Mannschaft von Nathalie Rossé.